
 

 

Conseil d’établissement 2021-2022 

École Notre-Dame-du-Canada 

 

Procès-verbal d’une séance ordinaire du conseil d’établissement de l’École Notre-Dame-du-

Canada tenue à l’école Notre-Dame-du-Canada le 8 juin 2022 de 18h34 à 19h38.  

 

Sont présents : 

Mme Mireille Laroche, parent 

Mme Mélissa Allaire, parent 

Mme Joanie Laroche, parent 

Mme Jeanne Landry-Belleau, parent 

Mme Stéphanie Lavertu, enseignante 

Mme Ruth Gendron, enseignante 

Mme Nathalie Ratté, responsable du service de garde 

Mme Audrey-Anne Vigneault, éducatrice en service de garde 

Mme Nicole Laveau, représentante de la communauté 

 

Sont absents : 

Mme Viviane Blanchette-Dimbeko, personnel professionnel 

M. Mahamadou Sissoko, parent 

 

Ouverture de la séance 

 

À 18h34, la présidente déclare la séance officiellement ouverte après avoir constaté que 

les membres présents forment quorum.  

 

1. Mot de bienvenue 

La présidente souhaite la bienvenue à tous les membres.  

 

CE-21-22-38   2. Lecture et adoption de l’ordre du jour.  
 

Il est proposé par Mme Audrey-Anne Vigneault, et résolu que soit adopté l’ordre du jour tel 

que proposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

CE-21-22-39 3. Adoption et suivis du procès-verbal de la séance du 17 mai 2022 

 

Il est proposé par Mme Ruth Gendron d’adopter le procès-verbal tel que proposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 



 

 

CE-21-22-40 4. Activités du service de garde lors des journées pédagogiques 2022-2023 

 

La responsable du service de garde, Mme Nathalie Ratté, présente aux membres les activités 

prévues l’an prochain. 

 

Il est proposé par Mme Mélissa Allaire, et résolu que les activités soient approuvées. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

CE-21-22-41 5. Rapport annuel 2021-2022 

 

Il est proposé par Mme Mireille Laroche, et résolu que soit adopté le rapport annuel du C.E. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

CE-21-22-42 6. Hommage suite au décès de Mme Catherine 

  

Le conseil d’établissement propose d’allouer un montant de 250$ pour l’achat de fleurs ou plante 

et de faire un don de 500$ au Diplôme Avant la Médaille pour les funérailles de Catherine 

Bilodeau-Oliva. 

Il est proposé par Mme Joanie Laroche, et résolu que la dépense soit approuvée. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7. Mot du représentant au comité de parents 

Rien à signaler. 

 

8. Mot du membre de la communauté 

Rédaction du mémoire P.P.U. Il y aura une consultation le 14 juin 2022 et demande d’opinion le 

21 juin 2022.  Il y a une préoccupation concernant l’ajout de logements au sud du boulevard 

Hamel et au niveau de Fleur de lys VS bassin-école et population.  

 

Activité Vélo : pluvieux, mais génial ! Beau trajet ! Histoire de Vanier racontée.  

 

9. Sécurité routière 

Jeanne-Belleau nous informe de la possibilité d’un spectacle au coût de 1500$ et sera financé 

par une subvention de la ville. 

 

CE-21-22-37 10. Levée de la séance 

 

À 19h38, l’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Joanie Laroche, et résolu 

que la séance soit levée.  

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

___________________________  ___________________________ 

Marie-Eve D’Ascola, directrice   Mélissa Allaire, présidente 


